



besser.leben.



St. Pölten, 18.7.2014

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher!

Wie wir Ihnen bereits Anfang Juli, mitgeteilt haben, ist der Wettbewerb um den Europäischen Dorferneuerungspreis 2014 entschieden. 29 europäische Staaten, Länder bzw. Regionen haben daran teilgenommen und je einen Teilnehmer nominiert. Die sehr unterschiedlichen Ausgangssituationen und Strukturen, vor allem aber das sensationell hohe Niveau der Dorferneuerungs- und Landentwicklungsmaßnahmen, in den Dörfern und Gemeinden haben die internationale Jury vor eine denkbar schwierige Aufgabe gestellt, die sie mit großem Verantwortungsbewusstsein und hoher Sachkompetenz bewältigt hat.

Ich darf Sie davon in Kenntnis setzen, dass Ihr Gemeinwesen einen äußerst positiven Eindruck hinterlassen hat und daher mit einem „Europäischen Dorferneuerungspreis für ganzheitliche, nachhaltige und mottogerechte Dorfentwicklung von herausragender Qualität“, gewürdigt wird. Damit dürfen Sie sich gleichsam als „Vize-Europameister“ ansehen! Herzliche Gratulation, auch seitens des Vorsitzenden der Europäischen ARGE Landentwicklung und Dorferneuerung, Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll, Niederösterreich, zu dieser hervorragenden Leistung und dem großartigen Erfolg!

Eine umfangreichere Darstellung der Bewertung werden wir im Tagungsband zur Verleihung der Europäischen Dorferneuerungspreise publizieren, der Ihnen bei der Preisverleihung überreicht wird.

Jeder der Teilnehmer hat Grund zur Freude und zum Feiern, nachdem ja nur die Besten eines Landes zur Teilnahme berechtigt waren und darüber hinaus die Jury bei ihrer Beurteilung zu der Erkenntnis gelangte, dass es absolut keinen „Durchfaller“ gibt, ja dass diesmal sogar jedes Projekt mit einem Preis zu bedenken ist.

Vom 11. bis 13. September 2014 wird es soweit sein: Die Auszeichnungen werden verliehen – im Rahmen eines Festaktes, eingebettet in Dorfbesichtigungen, einen Open-Space mit den JurorInnen, Abende der Begegnung mit Dorfgemeinschaften aus mehr als 30 europäischen Regionen, eine Ausstellung der Wettbewerbsprojekte und ein dreitägiges Dorffest mit unzähligen kulturellen und kulinarischen Highlights. Austragungsort ist der Gewinner des Europäischen Dorferneuerungspreises 2012, die Gemeinde Vals in Graubünden, Schweiz.

In der Anlage zu diesem Schreiben finden Sie folgende Unterlagen:

- Einladung mit Veranstaltungskonzept
- Anmeldeformular (Bitte um Retournierung bis 18. August 2014)
- Zimmerreservierungs-Formular (nur für jene Teilnehmer, die noch nicht reserviert haben)

Wie Sie dem Veranstaltungskonzept entnehmen können, ist eine Ausstellung der Wettbewerbsteilnehmer und ihrer Projekte vorgesehen. Zu diesem Zweck werden Ihre Einreichunterlagen vor Ort für Sie bereit stehen, gerne können Sie Ihren Ausstellungsbereich (Tische

und Wände mit einer Länge von 4 Metern) mit andern bzw. zusätzlichen Materialien, die auch kulinarischer Natur sein dürfen, ergänzen. Stromanschlüsse und Kühlmöglichkeiten sind vorhanden. Beachten Sie bitte, dass es vorteilhaft wäre, den Stand bereits am Donnerstag einzurichten. Fragen dazu richten Sie bitte an Frau Jörger vom Organisationskomitee in Vals (Kontakt Daten siehe Einladung). Bitte nehmen Sie Ihre Einreichunterlagen nach den Festivitäten mit nach Hause.

Herzlich willkommen in Vals sind auch kulturelle Beiträge (Musik, Tanz, ...) aus Ihrer Heimat. Natürlich können Sie an jeder Ecke singen, tanzen und musizieren. Darüber hinaus steht aber auch eine Bühne für Sie und Ihre kulturellen Darbietungen bereit. Um diese Auftritte besser koordinieren und um die benötigte Infrastruktur bereit stellen zu können, bitten wir um Anmeldung, wie aus Einladung und Anmeldeformular ersichtlich.

Abschließend gestatte ich mir einmal mehr, Sie mit der Bitte um eine gedeihliche Öffentlichkeitsarbeit und um Zusendung von Pressemeldungen bzw. um die Bekanntgabe eventueller Hörfunk- und Fernsehberichte (unter Angabe von Datum, Medium, Gesprächspartner etc.), auch in Zusammenhang mit den Jurybereisungen, zu „belästigen“. Übrigens: Ihre Medienpartner sind uns auch in Vals sehr willkommen!

Ich freue mich schon sehr darauf, Sie und viele Ihrer „MitstreiterInnen“ im September in Vals kennen zu lernen!

Mit freundlichen Grüßen



Theres Friewald-Hofbauer

Geschäftsführerin

